

Fecha: 13-10-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Médicos de Harris y Trump afirman que ambos están sanos

Pág.: 10 Cm2: 418,6 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

En medio campaña presidencial

Médicos de Harris y Trump afirman que ambos están sanos

Luego de que el encargado de la salud de la vicepresidenta asegurara que su salud es excelente, el doctor del expresidente hizo lo propio.

La vicepresidenta estado unidense Kamala Harris se encuentra en un "excelente estado de salud" y "posee la resiliencia física y mental" necesaria para asumir la presidencia, dijo su médico en una carta publicada el sábado, en la que se resumen su historial médico y su estado de salud.

El doctor Joshua Simmons, coronel del ejército estadounidense y médico de la vicepresidenta, escribió que Harris, de 59 años, mantiene un estilo de vida saludable y activo, y que su examen físico más reciente, realizado en abril, fue "normal".

Ella "posee la resiliencia física y mental necesaria para realizar con éxito las labores de la presidencia, incluidas las de jefa del poder ejecutivo, jefa de Estado y comandante en jefe", escribió el médico.



Según ambos bandos, los candidatos tienen salud para asumir como comandante en jefe.

RESPUESTA DE TRUMP

El equipo de campaña de Harris espera que la publicación de su informe médico marque un contraste con el candidato republicano Donald Trump, que sólo ha publicado información limitada sobre su salud, lo que ha hecho surgir dudas sobre su aptitud para desempeñar

el cargo, según un asesor de campaña que habló con la condición de mantenerse en el anonimato para comentar asuntos sensibles.

Trump ha publicado muy poca información de salud, incluso después de la herida que sufrió en la oreja por un disparo en un intento de asesinato en julio en Pensilvania.

Steven Cheung, portavoz del equipo de campaña de Trump, dijo el sábado que el expresidente ha publicado voluntariamente actualizaciones de su médico personal, así como informes detallados del representante Ronny Jackson, que fue su médico en la Casa Blanca y quien atendió a Trump después del intento de asesinato.

"En todos ellos se concluyó que tiene una perfecta y excelente salud para ser el comandante en jefe", señaló Cheung en un comunicado.

INFORME DETALLADO

Simmons expuso que los resultados de los más recientes análisis de sangre de Harris y otras pruebas fueron "normales". Su presión sanguínea no es preocupantemente alta, y presenta un bajo riesgo de cardiopatía y que lacabeza, ojos, oídos, nariz y faringe de Harris son normales.

En el informe también se indica que Harris usa lentes de contacto por una miopía leve, que su historial familiar incluye cáncer de colon del lado materno, y que está al corriente con las recomendaciones de atención preventiva, que incluyen la realización de una colonoscopia y mamografías anuales, además de las vacunaciones de rutina.

La vicepresidenta "mantiene un estilo de vida saludable y activo, a pesar de su apretada agenda", el cual incluye "vigoroso ejercicio aeróbico diario y entrenamiento para fortalecer el tronco del cuerpo", informó Simmons. "Lleva una alimentación saludable, noconsume productos de tabaco y bebe alcohol "ocasionalmente y con moderación", escribió.

Cuando la oficina de Harris publicó el informe médico, su equipo de campaña destacó informes recientes de los medios en los que se plantean dudas sobre la salud y la agudeza mental de Trump, así como el hecho de que no ha proporcionado información sobre su estado de salud y su historial médico.

Trump, de 78 años, cuestionó ávidamente la salud del presidente Joe Biden, cuando el mandatario de 81 años de edad buscaba la reelección. Desde que Biden dejó la contienda y fue reemplazado por Harris como candidato demócrata, la salud del propio Trump atrajo más atención.

